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Q1. ランナーに選ばれた時の感想は︖ 
オリンピックの年がくるたびに、1964 年に⾛れなかったことを思い出していた。 
正夢になるなんて思っていなかった。 
 
 
 
Q2. 聖⽕リレーへの意気込みは︖ 
70 歳を超えたスポーツ⼤好きじいさん・ばあさんの元気な姿を⾒せたい。 
 
 
 
Q3. 神⼾を⾛ることについての思いは︖ 
56 年前の台⾵で聖⽕リレーが神⼾で途切れた。 
そのタスキを 2020 年に繋ぎたくて、、、 いままさに夢が叶おうとしている。 
 
 
 
Q4. 神⼾市⺠に⼀⾔お願いします︕ 
⼭あり、海あり洗練された都会「KOBE」。いまは神⼾を離れているが、許され
るならまた住みたい憧れの街を⾛らせてもらいます。 


